



Ortsgemeinde Reichweiler

Der Ortsbürgermeister

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,
ich möchte Sie kurz und prägnant über die
Entwicklungen in unserem Dorf informieren
und einen Ausblick auf die kommenden
Monate geben.



ENGLISH VERSION

Grünflächenpflege



Die Pflege unserer Gemeindeflächen, beispielsweise des Spielplatzes,
hat höchste Priorität. Dafür haben wir eine Teilzeitstelle eingerichtet,
die Dietmar Dörr mit großem Engagement ausfüllt. Seine
hervorragende Arbeit ist im ganzen Dorf sichtbar – vielen Dank,
Dietmar!

Verkehrssicherheit

Um die Verkehrssituation zu verbessern, planen wir die Anschaffung
eines Geschwindigkeitsanzeigers. Die Finanzierung dieses Projekts ist
derzeit noch in Klärung, wobei die Belastung für die Gemeinde so
gering wie möglich gehalten werden soll.

Willkommensschild

Um Reichweiler als Ort des Zusammenkommens zu präsentieren und
auf bevorstehende Feste hinzuweisen, planen wir ein neues
Willkommensschild. An diesem Projekt arbeiten **Karsten Becker** und
Jessica Theiß mit großem Engagement mit. Herzlichen Dank!

Kriegerdenkmal

Das Kriegerdenkmal, ein ehrwürdiger Ort des Gedenkens, soll
restauriert und umgestaltet werden, um auch in Zukunft einen
ansprechenden Platz für Jung und Alt zu bieten. Erste Maßnahmen wie
Baumpflege und restaurative Arbeiten sind bereits in Planung – stets
unter Berücksichtigung der finanziellen Tragbarkeit.

Digitale Kommunikation

Um Sie moderner und direkter zu erreichen, arbeiten wir an der Einführung eines Messaging-Dienstes. Erste Schritte sind bereits eingeleitet, und der Start ist in den kommenden Wochen vorgesehen. Besonderer Dank gilt **Thomas Schmitt** für seine innovative Ideen!

Industriegebiet Reichweiler

In Reichweiler ist ein Industriegebiet vorgesehen an folgenden Flächen:

Ein Logistikunternehmen investiert in dieses Projekt und trägt die Erschließungskosten. Nun folgen die Genehmigungsphase sowie weitere Planungen.



Kindergarten Pfeffelbach

Der Ausbau der Kita in Pfeffelbach befindet sich in der Planungsphase. Erste Maßnahmen zur Verbesserung der Parksituation wurden bereits angestoßen. Besonderer Dank gilt an den **Gemeinderat in Pfeffelbach** für ihr Engagement!

Abwesenheit

Aufgrund familiärer Verpflichtungen werde ich bis vom 01.04 - 01.05. nicht vor Ort in Reichweiler sein. In dieser Zeit vertritt mich mein erster Beigeordneter, **Thilo Neitsch**. Vielen Dank für Ihr Verständnis!

Haben Sie Fragen oder Anregungen zur Entwicklung unserer Gemeinde? Rufen Sie mich oder meinen Beigeordneten unter der **0160 2851715** an oder schreiben Sie uns eine Nachricht.

Mit herzlichen Grüßen aus der Nachbarschaft,

gez. Dennis Müller

Ortsbürgermeister der Gemeinde Reichweiler

0176/20968593